



## Tranche 1

# DES MONSTRUOSITÉS

Je m'appelle Carmen, et je vais à l'école pour la première fois. Les chiens piaillent et les oiseaux aboient. Je traverse la cour de récré en gambadant. Je suis heureuse, parce que je vais me faire de nouveaux amis et apprendre des tas de choses. Je veux tout apprendre : combien font 1+1, l'alphabet, et pourquoi une pomme est toute verte quand on la mange et toute brune quand elle ressort.

Mais la première chose que j'apprends est que tous les enfants ne sont pas forcément chouettes. Comme ce garçon, Mo, qui n'a pas l'air chouette du tout. Je crois bien qu'il était déjà vachement cool à sa naissance. Il a dû sortir de sa maman comme il est maintenant, en disant : "Yo ! Moi c'est Mo ! Où qu'est le sein, parce que j'ai faim !"

Si Mo était un animal, il serait un singe hurleur ou une méchante hyène. Même les yeux fermés, on sait